
１１月
がつ

２６日
にち

（金
きん

） 校長室
こうちょうしつ

から第
だい

３４号
ごう

 今 週
こんしゅう

の新松戸西
しんまつどにし

小 学 校
しょうがっこう

（１１月
がつ

２２日
にち

～１１月
がつ

２６日
にち

） 

                    

今週
こんしゅう

は、２２日
にち

（月
げつ

）が雨
あめ

でその他
ほか

はよい天気
て ん き

でした。創立
そうりつ

３５周年
しゅうねん

記念
き ね ん

の航
こう

空
くう

写真
しゃしん

の撮影
さつえい

が、また

延
の

びてしまいました。次
つぎ

は１２月
がつ

７日
な の か

（火
か

）です。今日
き ょ う

はとてもよい天候
てんこう

のなかマラソン大会
たいかい

が実施
じ っ し

でき

てよかったです。今日
き ょ う

は、学校
がっこう

全体
ぜんたい

で欠席者
けっせきしゃ

が１名
めい

と過去
か こ

にない出席率
しゅっせきりつ

でした。「マラソンが苦手
に が て

で休
やす

ん

じゃいたい」と思
おも

ったかもしれません。しかし、苦手
に が て

なものにも逃
に

げずに、負
ま

けずにチャレンジしていて

素晴
す ば

らしいです。 

 

２２日（月）は 音読大賞  １年生男子 「はたらくじどうしゃ」     放送発表、表彰、感想 

２４日（水）は 音読大賞  ４年生男子 「ごんぎつね」         放送発表、表彰、感想 

２５日（木）は 音読大賞２ １年生女子 「あめのうた」         放送発表、表彰、感想 

２６日（金）は 音読大賞２ １年生男子 「けんかした山」        放送発表、表彰、感想 

 

２２日
にち

（月
げつ

）は、雨
あめ

のため、航空
こうくう

写真
しゃしん

ができなくなり延期
え ん き

になりました。そして陸
りく

上部
じょうぶ

の最後
さ い ご

の活動
かつどう

日
び

も体育館
たいいくかん

で体力作
たいりょくづく

りメニューになってしまいました。１学期
が っ き

から始
はじ

まった陸
りく

上部
じょうぶ

は、全種目
ぜんしゅもく

の記録
き ろ く

を取
と

り、２学期
が っ き

からは、「さあ種目
しゅもく

別
べつ

練習
れんしゅう

をして体育
たいいく

大会
たいかい

に備
そな

えるぞ」というところで、コロナ禍
か

のために練
れん

習
しゅう

ができなくなり、体育
たいいく

大会
たいかい

も中止
ちゅうし

になってしまいました。１０月
がつ

から練習
れんしゅう

再開
さいかい

かと思
おも

われましたが、

トイレ工事
こ う じ

の影響
えいきょう

で校庭
こうてい

や砂場
す な ば

が使
つか

えず、修学
しゅうがく

旅行
りょこう

や林間
りんかん

学園
がくえん

の準備
じゅんび

でそれどころではなくなってしま

って、やっと１１月
がつ

に練習
れんしゅう

・記録会
きろくかい

を再開
さいかい

しました。その結果
け っ か

、これまでに残
のこ

っている記録
き ろ く

をもとに６

年生
ねんせい

には松戸市
ま つ ど し

の陸上
りくじょう

記録会
きろくかい

の賞 状
しょうじょう

をつくります。２５日
にち

には卒業
そつぎょう

アルバム用
よう

の陸
りく

上部
じょうぶ

の写真
しゃしん

も撮
と

り

ました。本来
ほんらい

なら大会
たいかい

に参加
さ ん か

したかったところです。去年
きょねん

も今年
こ と し

もきっと体育
たいいく

大会
たいかい

で優勝
ゆうしょう

できたであろ

う能力
のうりょく

のある子
こ

が、新西小
しんにししょう

にはいたので。来年
らいねん

にまた期待
き た い

します。 

【陸
りく

上部
じょうぶ

個人
こ じ ん

記録票
きろくひょう

】 【陸
りく

上部
じょうぶ

種目
しゅもく

別
べつ

練習
れんしゅう

（案
あん

）１１月分
がつぶん

】【１１月
がつ

２２日
にち

最後
さ い ご

の練習
れんしゅう

】 

２４日
にち

（水
すい

）文化庁
ぶんかちょう

の催
もよう

しに当
あ

たり、ただで西遊記
さいゆうき

の中国
ちゅうごく

影絵
か げ え

を見
み

ることができました。 

２５日
にち

（木
もく

）なかよし学級
がっきゅう

のみなさんが自分
じ ぶ ん

たちが育
そだ

てたサツマイモでスイートポテトを

作
つく

って、全校
ぜんこう

の先生
せんせい

に配
くば

ってくれ、校長室
こうちょうしつ

にも届
とど

けてくれました。とてもおいしかったです。 

２６日
にち

（金
きん

）マラソン大会
たいかい

が、これ以上
いじょう

ないという天候
てんこう

のもと行
おこな

えてとてもありがたかっ

たです。以上
いじょう

本校
ほんこう

ＨＰをご参照
さんしょう

ください。 


